



Nomos

Das Überblickswerk für die Soziologie in der Sozialen Arbeit



Soziologie für die Soziale Arbeit

Von Prof. Dr. Klaus Bendel

2., aktualisierte und erweiterte Auflage 2020,

259 S., brosch., 25,- €

ISBN 978-3-8487-5050-4

(Studienkurs Soziale Arbeit)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5050-4

Der Band, der bereits in zweiter Auflage vorliegt, gibt einen einführenden Überblick zu Aspekten der Soziologie, die für die Theorie und Praxis Sozialer Arbeit von besonderer Bedeutung sind. Dabei werden die Grundlagen zum Verständnis sozialer Beziehungen erläutert und sozialwissenschaftliche Themenfelder, die enge Bezüge zur Sozialen Arbeit besitzen, dargestellt. Im Mittelpunkt stehen die Eigen-

heiten sozialen Handelns und sozialer Systeme, unterschiedliche soziale Gebilde und die Gesellschaft als Ganzes, die Familie als Lebensform, Lebensphasen wie Kindheit, Jugend und Alter sowie soziale Ungleichheiten. Als Lehrbuch richtet der Band sich vorrangig an Studierende der Sozialen Arbeit. Der Autor lehrt Soziologie in Studiengängen der Sozialen Arbeit.

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Definitive Overview of Sociology within the Field of Social Work



Soziologie für die Soziale Arbeit

Von Prof. Dr. Klaus Bendel

2nd, updated and expanded edition 2020,

259 pp., pb., € 25.00

ISBN 978-3-8487-5050-4

(Studienkurs Soziale Arbeit)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5050-4

The second edition of this volume provides an introductory overview of aspects of sociology that are of particular importance for the theory and practice of social work. It explains the basics for understanding social relationships and presents social science topics that have close links to social work. It focuses on the characteristics of social action

and social systems, different social entities and society as a whole, the family as a way of life, phases of life such as childhood, youth and old age, and social inequalities. As a textbook, this volume is aimed primarily at students of social work. The author teaches sociology in courses of study in social work.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary